



Individuelles Fieberscreening in Ihrem Unternehmen zum Schutz Ihrer Mitarbeiter

Wie funktioniert der Kentix-SmartXcan?

Der Fieberscanner SmartXcan von Kentix nimmt von Ihren Mitarbeitern ein Wärmebild des Kopfes auf und erfasst am Augenrand die Temperatur. Befindet sich die Temperatur im normalen Bereich, leuchtet die grüne Lampe auf und signalisiert dem Mitarbeiter, dass er mit seiner Arbeit starten darf.

Liegt die Körpertemperatur des Fieberscreenings bei über 37,9 Grad blingt der Scanner rot auf und eine Meldung wird an die Zentrale gesendet, welche eine Isolierung des Mitarbeiters vorgibt.

Wie Datenschutzkonform ist das Fiebermess-System?

Auf den aufgenommenen Thermalbildern ist kein Mensch zu erkennen, sodass die Messung des Fiebermess-Systems absolut datenschutzkonform abläuft. Außerdem findet der Messvorgang kontaktlos statt, um eine Kontaktkontaminierung zu verhindern.

Vereinbaren Sie jetzt einen Beratungstermin!



Ihr persönlicher Ansprechpartner
Jochen Schmid

Telefon: +49 7474 698 52
E-Mail: jochen.schmid@borgware.de

Kentix SmartXcan

Körpertemperaturmessung neu gedacht



SICHER



INTUITIV



SCHNELL

Fiebermessung als wirksame und pragmatische Methode

Jede Infektion mit dem Covid-19 Virus, die frühzeitig erkannt wird, rettet potenziell mehrere Leben. Aufgrund dessen spielt die Fiebermessung eine bedeutende Rolle bei der Erkennung von Infizierten, da:

- Fieber eine der häufigsten Erstdiagnosen bei COVID-19 darstellt (lt. WHO, Robert-Koch-Institut, Johns Hopkins University)
- die Körpertemperatur aufgrund der steigenden Immunabwehr bereits vor Einsetzen von üblichen Symptomen ansteigt
- eine Erkennung zumeist schon bei geringer Virenlast erfolgen kann